
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 09.03.2020

Top 5 Aktueller Stand baulicher Maßnahmen und Grünpflege

 (Herr Deininger betritt den Raum)

Frau Harder erklärt, dass der Heckenschnitt abgeschlossen ist und das der Baum 
in Wotenitz (Höhe Herr Schiffner) gefällt wurde.

Frau Dargel ergänzt, dass die Schäden am Baum erheblich waren und dieser ge-
fällt werden musste.

Herr Janke informiert über folgende Punkte:

Ploggensee:
Die Durchörterung auf Höhe Hotel am See ist fertig. Der Anschluss zum Vielbecker 
See wird hergestellt.

Gewässerausbau:
Die Arbeiten am Poischower Mühlenbach sind nach dem Rückstau des Baches wie-
der möglich.

Innenstadt:
Aufgrund der Witterung ist noch kein weiter bauen möglich.

Bahnhofsvorplatz:
Die Arbeiten werden weiter vorangetrieben. Die Bauarbeiten sollen voraussichtlich 
April 2021 enden. Eine gehbehinderte Bewohnerin fragte nach einem barrierefreien 
Parkplatz. Dieser wurde Ihr von der Stadt zur Verfügung gestellt.
Weiterhin baut die Deutsche Bahn eine neue Unterführung sowie einen barrierefrei-
en Zugang zum Bahnhof.

Frau Strübing berichtet, dass das Einsteigen in die Züge sehr schwer ist, da ein zu 
großer Absatz zwischen Bahnsteigkante und einfahrenden Zügen besteht. 

Herr Janke erwidert, dass der Bahnsteig noch saniert werden soll und dann laut 
Aussage der Deutschen Bahn das Problem behoben ist. Dies liegt jedoch in der Ver-
antwortung der Deutschen Bahn.

 
 




